

Cámara de Ancud busca consolidar destinos isleños

Nombre de aeródromo y promoción del faro Corona fueron temas de una reunión.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl



CEDIDA

DIRIGENTES DE LA CÁMARA JUNTO A DIRECTORA REGIONAL DE SERNATUR.

Estiones que permitan promocionar el Aeródromo Mocopulli como destino Chiloé y consolidar como un atractivo el faro Corona en Ancud son algunas de las iniciativas que impulsa la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Ancud A. G.

Recientemente, la directiva del organismo sostuvo una reunión con representantes regionales del Servicio Nacional de Turismo, en la que planteó una serie de requerimientos, entre los que destacan los temas del aeródromo y el faro.

Entre los argumentos expuestos en el segundo caso, se indicó que este recinto militar se ha consolidado como un atractivo turístico significativo.

“La idea es poder llegar, tener un horario claro y disponer de personal capacitado que pueda recibir y guiar a los turistas en este emble-

mático faro Corona, que marca el ingreso al canal de Chacao”, indicó Gastón Cárcamo, presidente de la cámara.

Además, expuso que “se hizo un enérgico llamado respecto a la denominación del Aeródromo Mocopulli. A pesar de estar ubicado en la comuna de Dalcahue, este aeródromo es promocionado en portales y plataformas como “destino Castro”, lo cual limita la visibilidad del resto del Archipiélago. La cámara de Ancud solicitó formalmente el apoyo de Sernatur para que se defina el nombre de destino como “Chiloé”, reconociendo la riqueza turística que va más allá de una sola comuna”.

Claudia Renedo, directora regional de Sernatur, señaló que “acabamos de sostener esta reunión con la Cámara de Comercio de Ancud donde estuvimos con-



HÉCTOR FLORES

EL AERÓDROMO MOCOPULLI TAMBIÉN ES LLAMADO DE CASTRO.

versando sobre la proyección que tiene esta comuna en términos de desarrollo económico, sobre todo desde la perspectiva del turismo. Para nosotros es muy importante trabajar de manera colaborativa”.

A su vez, Sebastián Gysling, capitán de Puerto de Ancud, mencionó que “sostuvimos una reunión técnica tanto con Sernatur como con la Cámara de Comercio y la Oficina de Turismo de la municipalidad para iniciar

las primeras aproximaciones en cuanto al inicio de la temporada estival para poder recibir a los visitantes en el faro Corona (a 37 kilómetros de la ciudad del Pudeto), que es un atractivo turístico para todos los que quieran visitarlo y ver lo hermoso que es y el resto de las bellezas que tiene Ancud”.

En la cita también se acordó generar una capacitación con miembros de la cámara en el uso de portales estadísticos. ☺